

Nota de Prensa

Contactos de prensa:

Javier Menéndez | FSIE | 664 45 04 01| comunicacion@fsie.es | Isabel Saracho | S&T | (+34) 625 43 58 04 | isaracho@saracho-team.com | María José Murillo | S&T | (+34) 625 43 58 53 | mjmurillo@saracho-team.com

FSIE critica las conclusiones del informe de CICAE y lo califica como un intento de desprestigiar la educación concertada

- La financiación insuficiente de la enseñanza concertada por parte de las distintas administraciones públicas es una reclamación que el sindicato viene realizado de forma reiterada a los distintos gobiernos desde hace muchos años.
- Según estudios realizados en algunas CCAA, la estimación por las administraciones del coste del puesto escolar en la educación concertada llega ser la mitad que en la pública.
- Los centros concertados son, según FSIE, un modelo de éxito educativo contrastado desde hace 40 años, tal y como recoge el informe PISA para el conjunto de países de la OCDE.

Madrid, 2 de octubre de 2024. La Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza (FSIE) manifiesta su contundente oposición y rechazo a las conclusiones de la 9ª edición del Estudio de Cuotas y Precios en Colegios Concertados encargado y difundido ayer por la Asociación de Colegios Privados e Independientes | CICAE. En opinión de FSIE las conclusiones de este estudio, financiado por la citada institución privada, "pretenden desprestigiar la educación concertada en su reiterado objetivo por abocar a las familias a elegir entre educación pública o privada, en su propio beneficio".

Como sindicato mayoritario de la enseñanza concertada en España, con un 44% de representatividad en el sector, **FSIE** niega que las familias se vean obligadas por los centros a abonar cuotas para la educación de sus hijos, si bien reconoce que existen aportaciones voluntarias o donativos por parte de los padres con los que se cubren los gastos de los centros que no financian las distintas administraciones públicas.

FSIE recuerda que el sindicato lleva muchos años solicitando reiteradamente al Ministerio de Educación, Formación Profesional y Deportes la constitución de la comisión para el cálculo y la revisión de coste del puesto escolar en los centros concertados, tal y como se prevé tanto en la Ley Orgánica de Educación | LOE de 3 de mayo de 2006.

La financiación insuficiente que recibe la enseñanza concertada por parte de las administraciones públicas y que, según estudios realizados en algunas CCAA, valoran el coste del puesto escolar en la concertada por debajo de la mitad que en la pública, ha sido denunciada reiteradamente por **FSIE**.

FSIE explica que las cuantías destinadas a los conciertos educativos son aprobadas anualmente por los Presupuestos Generales del Estado y los de las Comunidades Autónomas. Estas cuantías se concretan en tres partidas. Por un lado, los gastos de personal y seguros sociales, que se abonan a los profesores. Por otro lado, los gastos variables, que incluyen los gastos de las sustituciones y los seguros sociales y las pagas extraordinarias de antigüedad. En otra partida, los "otros gastos", que engloban los salarios del Personal de Administración y Servicios, PAS, y los gastos ordinarios de funcionamiento de los centros.

En su reciente reunión, del pasado 25 de septiembre, con el nuevo Secretario de Estado de Educación, Abelardo de la Rosa; el Secretario General de FSIE, Jesús Pueyo y el Secretario de Acción Sindical, Enrique Ríos, volvieron a reiterarle, entre las medidas más urgentes, la continuación de los grupos de trabajo creados en el mes de julio para el estudio del coste del escolar actual en la educación concertada.

La organización sindical avala la educación concertada como modelo educativo de éxito contrastado, desde hace 40 años. Del total de alumnos no universitarios en España (8.322.694, según los datos del Ministerio de Educación para el curso 2023-24), 2.042.614 estudian en centros concertados, lo que representa un 24,54% del total y mientras que 718.115 alumnos lo hacen en centros privados, es decir, el 8,62% del total.

Los resultados escolares de los centros concertados son reconocidos también en el informe PISA para el conjunto de los países de la OCDE.

Sobre FSIE

La Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza (FSIE) es un sindicato independiente dedicado, en exclusiva, a la defensa de los intereses de los trabajadores docentes y no docentes en el sector de la enseñanza concertada y privada y en los centros de atención a las personas con discapacidad.

Es el sindicato mayoritario en la enseñanza concertada en España con más de un 44% de la representación sindical nacional en el sector y presencia en todas las CCAA. Los principios rectores que rigen el desarrollo de su acción sindical son la defensa de los intereses y derechos de los trabajadores del sector de la enseñanza privada y de la atención a la discapacidad y de la libertad de enseñanza.

FSIE cuenta con más de 5.240 representantes sindicales en su ámbito de actuación, siendo la primera fuerza sindical en la enseñanza concertada, contando con mayoría absoluta en las Comunidades de Aragón, Cantabria, Castilla y León, Castilla-La Mancha, Comunidad Valenciana, Comunidad de Madrid, Navarra y Región de Murcia y siendo la primera fuerza sindical en Andalucía, Extremadura, Galicia y Cantabria.

Es además el sindicato que representa al profesorado de la enseñanza privada en la Comisión Permanente del Consejo Escolar del Estado y en numerosos Consejos Escolares Autonómicos y Municipales.

RRSS:

Twitter: https://twitter.com/fsie nacional

Facebook: https://www.facebook.com/fsienacional/
Instagram: https://www.instagram.com/fsienacional/

LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/federación-de-sindicatos-independientes-de-

enseñanza-fsie/

YouTube: https://www.youtube.com/user/fsietv